



La Légende d'Altan

par Michel Abraham

« Il y a plus de 2 000 ans, au nord-ouest de la Mongolie vivait un garçon prénommé Altan. Ce jour-là, il ramassait de maigres racines au bord de la rivière Eeven. C'est qu'il vivait modestement et même si son prénom signifie "or" en mongol, lui et sa famille étaient très pauvres. C'est alors que la déesse de la rivière lui apparut... »

Samedi 5 Août 2017 - 20H30 (durée 01H30)

Église de Petit Palais et Cornemps

Entrée adultes : 8 €

-14 ans : 5 €

- 8 ans : gratuit

Restauration sur place